

324ER FILMABEND



Zum 10 jährigen Jubiläum des 324er Filmabends lud unser Team auch heuer wieder am 14.03.2012 zur Primetime in den HS H ein.

Natürlich schafften wir es auch diesmal, euch mit einer Rarität aus der heimischen Filmproduktion - „die viertelliterklasse“ - zu unterhalten.

Über die zahlreichen Besucher/innen freuten wir uns auch dieses Jahr sehr. Mit Knabbereien und Getränken, die von uns

zur Verfügung gestellt wurden, versorgt, stand einem unterhaltenden Abend nichts mehr im Wege.

In den vier Hauptrollen konnte Roland Düringer für viele Lacher sorgen. Doch der eigentliche Hauptdarsteller war der Alkohol, da alle vier Charaktere diesem sehr geneigt waren. Ob die Lacher nur Düringers Schauspielertalent oder doch hin und wieder der eigenen Erfahrung zuzuschreiben war, sei dahin gestellt. ;)

Nachdem die vier Personen vorgestellt wurden, fügten sich deren Geschichten allmählich zusammen. Mit zunehmender Alkoholisierung der Charaktere beginnen nun auch die Ereignisse zusehends rätselhafter zu werden. Doch genau dies und Düringers grandiose Kunst der Darstellung zeichnen vier bitterböse Charaktere und lassen zugleich das zutiefst tragische emotionale Desaster seiner Figuren erahnen.

Der Film ist auf jeden Fall für all jene, die mit

Mainstreamproduktionen nichts anfangen können, bestens geeignet.

Ein Dankschön an die Zuseher und wir hoffen, dass es euch gefallen hat. Wir freuen uns schon auf den kommenden gemeinsamen Filmabend und heißen jetzt schon alle willkommen.

Elma Sadaj